
★個人用次世代自動車購入費等補助制度↓

★事業用次世代自動車購入費等補助制度↓

視察レポートはこちらから↓

http://www.m-sahara.jp/?p=22341

https://www.city.kariya.lg.jp/kurashi/pet/1003920/1003932.html

https://www.city.kariya.lg.jp/kurashi/pet/1003920/1003933.html

１） 1/1～市独自の次世代自動車購入費補助事業が拡充されました

２０２３年１月度活動報告

発行所 〒448-8651 刈谷市豊田町1丁目1番地 トヨタ紡織労組内

刈谷市独自の次世代自動車（FCV、EV、PHV）購入費補助事業が、★1

月1日からリース及びサブスクリプションにも拡充され、さはらの要望が実

現しました。★市内の個人にも事業者にも適用されます。国県の補助と

併せ、次世代自動車をより所有しやすくなったと思います。県下トップレ

ベルの補助制度をぜひご活用下さい！

２） 1/16～18 会派『市民クラブ」のメンバーと行政視察に行ってきました。

1/16 視察地：栃木県宇都宮市

視察テーマ：宇都宮スーパースマートシティ（SSC）について

所感：東京圏域への転出増加等に危機感を持ちつつ、'50年人口50万人

維持という高い目標達成に向け、官民でSSC化に取り組んでいた。刈谷の

スマートシティ化推進の参考にしていきたい。

1/19 小田原市役所にて

1/17 視察地：栃木県鹿沼市

視察テーマ：自治会加入マニュアルについて

所感：社会構造が変化しても、自治会活動は不変的なものである。鹿沼市

自治会は、マニュアルに基づき精力的に加入活動をしていた。加えて、現

役世代のワークライフバランスも考慮した自治会のあり方を協議し、活動に

反映していけば、更なる加入促進につながると感じた。

1/19 視察地：神奈川県小田原市

視察テーマ：ＥＶを活用した地域エネルギーマネジメント事業について

所感：EV活用以外にも多彩な事業を組み合わせ、CN等達成に取り組ん

でいた。チャレンジングな目標値も、市の発展と事業者のビジネスチャンス

と捉え、前向きに取り組む姿勢に感銘を受けた。刈谷も見習いたい。

1/16 宇都宮市役所にて
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３） (副議長公務)1/13 西三河市議会議長会に出席しました。

これは、西三河地域の9市議会（刈谷、豊田、岡崎、安城、西尾、碧南、

みよし、高浜、知立）の正副議長が一同に会し、議会運営の課題などに

ついて協議する会合です。今回の会場は豊田市役所で、議会のICT化

の状況等について、活発な意見交換が行われました。学んだ事を今後

の議会活動に活かしていきたいと思います。

終了後は、同市内の「とよたエコフルタウン」に移動し、豊田市さんが導

入したbZ4X（昨年トヨタ自動車が発売したBEV）のお披露目と試乗が行

われました。私も運転させて頂きましたが、EVならではの静かさと極めて

スムースな走りに感動しました。

４） (副議長公務)1/14 児童生徒理科研究発表会（小学校の部）を聴講しました。

今年で第66回を迎える表題の発表会を聴講しました。

市内の児童生徒が、生活の中で感じた自然現象や、不思議に感じた事

を研究し、その結果を発表する大会で、興味深く聴講させて頂きました。

素朴な疑問について「なぜ」を繰り返し、多角的に分析する手法は、私

達トヨタグループと同じです。

本日発表された研究内容の中には、突き詰めて研究すれば、新たな

発見や応用につながるものがあるかもしれません。

引き続き、未来を担う子ども達が、いきいきと学び育つまちづくりを提言

してまいります。

５） (副議長公務） 1/26 刈谷商議所セミナー＆賀詞交歓会に出席しました。

前半のイノベーションセミナーの講師は、㈱壱番屋の創業者である宗

次德二氏でした。喫茶店に端を発するカレー店を、一大チェーン店に成

長させた、立志伝中の方です。時代が変わろうとも、経営者に求められ

るのは、不断の努力と奉仕の心である事を学びました。

また、3年振りに開かれた賀詞交歓会は、コロナ禍を考慮し、飲食抜き

の短時間開催でしたが、あちこちで歓談の輪が広がっていました。

本年は、コロナをインフルエンザ同様の「5類」に移行させるなど、アフ

ターコロナに向けた動きが本格化すると思われますので、社会経済活動

の動向を注視しつつ、刈谷の再活性化に資する施策を提言してまいりま

す。

豊田市議会の議場

永井県議のあいさつ

６） 1/21、22、29 トヨタ紡織労組の職場役員研修会で活動報告をしました。

春の取り組みに向けたトヨタ紡織労組の研修会は、コロナ感染対策とし

て複数の会場をオンラインで繋ぎ、開催されました。

私もその中で活動報告をさせて頂き、次世代自動車の購入補助制度

を、リースやサブスクリプションにも拡大して頂いた事や、市の動向を報

告しました。職場役員の皆さん、熱心に耳を傾けて頂きありがとうござい

ました。

年明け以降、賃上げムードが醸成されつつありますので、組合員の皆

さんの頑張りが、適切に賃金等に反映される事を願います。

参加された皆様、誠にご苦労様でした。 活動報告をする私


